
 
  

Herr Köhler erklärte, dass er diesem Beschlussvorschlag nicht zustimmen kann, da 
er erhebliche Bedenken hinsichtlich der Erschließung seitens der Meerstraße hat.  
 
Herr Gleß erläuterte darauf hin, dass dies geprüft wurde und diese Erschließung als 
leistungsfähig angesehen wurde.  
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
 
 


